

# POP - Konformitätserklärung POP - Declaration of Conformity



Karl Klein Ventilatorenbau GmbH ▪ Waldstraße 24 ▪ D-73773 Aichwald ▪ Tel.: +49 711 369 06 0 ▪ E-Mail: info@karl-klein.de

## Verordnung (EU) 2019/1021 über persistente organische Schadstoffe (POP-Verordnung)

Die Stockholmkonvention über persistente organische Schadstoffe (Persistent Organic Pollutants – POP) hat das Ziel, die menschliche Gesundheit und die Umwelt durch spezifische Kontrollmaßnahmen zu schützen, indem persistente organische Schadstoffe beseitigt werden. Zur Umsetzung dieses internationalen Abkommens auf europäischer Ebene wurde die Verordnung (EU) 2019/1021 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 20. Juni 2019 über persistente organische Schadstoffe (POP-Verordnung) erlassen. Diese Verordnung verbietet oder beschränkt die Herstellung, Verwendung, Einfuhr und Ausfuhr von POPs innerhalb der Europäischen Union.

Hiermit erklären wir, dass die Karl Klein Ventilatorenbau GmbH keine persistenten organischen Schadstoffe (POPs) herstellt. Daneben erwarten wir von unseren Lieferanten, uns darüber zu informieren, sollten persistente organische Schadstoffe in Lieferantenprodukten enthalten sein.

Nach aktuellem Kenntnisstand enthalten die von der Karl Klein Ventilatorenbau GmbH hergestellten, weiterverarbeiteten und vertriebenen Produkte keine Stoffe, die unter die Regelungen der POP-Verordnung (EU) 2019/1021 fallen.

Karl Klein Ventilatorenbau GmbH  
Aichwald, 10.07.2025

  
KARL KLEIN  
Ventilatorenbau GmbH  
Waldstraße 24 - 73773 Aichwald  
Tel.: +49 (0)711 - 36 906 - 0  
Fax: +49 (0)711 - 36 906 - 50

Niko Bäuerle, Technischer Co-Leiter

## Regulation (EU) 2019/1021 on persistent organic pollutants (POP Regulation)

The Stockholm Convention on Persistent Organic Pollutants (POPs) aims to protect human health and the environment through specific control measures by eliminating persistent organic pollutants. To implement this international agreement at European level, Regulation (EU) 2019/1021 of the European Parliament and of the Council of June 20, 2019 on persistent organic pollutants (POP Regulation) was adopted. This regulation prohibits or restricts the production, use, import and export of POPs within the European Union.

We hereby declare that Karl Klein Ventilatorenbau GmbH does not manufacture any persistent organic pollutants (POPs). In addition, we expect our suppliers to inform us if persistent organic pollutants are contained in supplier products.

To the best of our current knowledge, the products manufactured, processed and distributed by Karl Klein Ventilatorenbau GmbH do not contain any substances that fall under the provisions of the POP Regulation (EU) 2019/1021.

Karl Klein Ventilatorenbau GmbH  
Aichwald, 10.07.2025

  
KARL KLEIN  
Ventilatorenbau GmbH  
Waldstraße 24 - 73773 Aichwald  
Tel.: +49 (0)711 - 36 906 - 0  
Fax: +49 (0)711 - 36 906 - 50

Niko Bäuerle, Co-Head of Engineering